

ANFRAGE von Beat Huber (SVP, Buchs), Rochus Burtscher (SVP, Dietikon) und Martin Farner-Brandenberger (FDP, Stammheim)

betreffend Fehlendes Pflegepersonal

Aus der Bevölkerung gehen immer mehr Fragen zum Pflegepersonal ein. Um unseren besorgten Bürgern kompetent und richtig Antworten geben zu können, bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortungen folgender Fragen:

1. Wie viele ausserkantonale Patienten werden in den kantonalzürcherischen Spitäler behandelt?
2. Wie viele notfallmässige Operationen mussten effektiv verschoben bzw. abgesagt werden? Wie viel Pflegepersonal wurde dadurch in den verschiedenen Operationsabteilungen nicht mehr benötigt?
3. Ist im Kanton Zürich gewährleistet, dass dringende Operationen jederzeit ausgeführt werden können?
4. Wie viele Intensivbetten standen effektiv bei der ersten Welle (Beginn Pandemie) und wie viele im Herbst/Winter 2021 zur Verfügung und wie viele von den IPS-Betten mussten mangels zertifiziertem Pflegepersonal stillgelegt werden?
5. Wie viel zusätzliches Pflegepersonal würde benötigt, um die volle Kapazitätsgrenze bei den Intensivbetten wieder zu erreichen?
6. Wie viele Personen in der Pflege sind aufgrund dieser Situation in Kurzarbeit, arbeitslos oder haben von sich aus gekündigt?
7. Was unternimmt der Regierungsrat, um das durch die schlechte Presse in Mitleidenschaft genommene Image des Pflegeberufs wiederherzustellen?

Beat Huber
Rochus Burtscher
Martin Farner-Brandenberger